

清水小 校長室だより No.16

2019. 9. 5(木) 文責：筒井

2学期がスタート！

9月2日月曜日が2学期の始業式でした。三重県や高知市、市内から4人の転入生を迎え、285人でのスタートです。



(2学期始業式 9/2)

久しぶりに朝早くから校舎内には、子ども達の元気な声が響いていました。子ども達の元気な声が聞こえるだけでうれしくなって、やる気が出てきます。

さて37日間の夏休み、それぞれどんな休みだったでしょうか。各学級の通信には、楽しかった夏休みの様子がたくさん書かれています。

1学期の終業式で定番になった『ヌチド宝』と『たら』の話をして、「私の一番の願いは、休み中に清水小学校の子どもと職員が、事故や事件に遭わず、大きなけがや病気もなく、2学期の始業式に元気な顔を見せてくれることです。」と話しましたが、休み中子どもたちも職員も大きな事故やけがもなく、元気に2学期の始業式を迎えることができました。何よりうれしいです。これも保護者や地域の皆様の温かい見守りのご支援のおかげだと思います。ありがとうございました。

～2学期の授業日数は78日です～

2学期が一番長い学期です。大きな行事がいっぱいあります。今週は水泳参観日です。来週末でプールが終了します。16日からは6年生が広島岡山・香川への2泊3日の修学旅行です。

その後、陸上記録会(5・6年)、教育文化展、音楽交流会と行事が続きます。どの行事も、本番に向けて準備や練習が必要な行事です。

一つ一つの行事に向けて、しっかりとした取り組みをし、子ども達に達成感、充実感を感じさせなくてはならないと思います。併せて、行事の多い学期だからこそ、しっかりとメリハリをつけながら、授業が一番大切にしていかなければと思っています。

一つの行事をやり遂げる度に子ども達一人一人そして、集団としての成長を実感できるように職員で力を合わせていきたいと思っています。子ども達が、毎日元気で活躍するためには、規則正しい生活と周りの励ましや協力が必要です。ご家庭でのご支援をよろしくお願ひいたします。

◎実り多い、2学期にしましょう！ 始業式の話から『鍛える』

始業式を体育館でしました。子ども達にこんな話をしました。

①転入生が早く清水小に慣れるように、協力してください。

②2学期は、たくさんの行事があります。その



(地震・津波避難訓練 9/2)

一つ一つの行事に向けて、自分の持っている力を精一杯出すことで力がつきます。個人だけでなく、みんなで力を合わせて、集団の力も高めていきましょう。

③6年生は、全てが小学校最後の行事です。しっかりリードしてください。5年生はその姿をしっかり見ていい伝統を引き継いでください。

④夏休みの水泳記録会での活躍、全国学力調査での素晴らしい成績。とてもうれしいニュースです。

⑤心も身体も頭もしっかり「鍛える」2学期にしましょう。

⑥みんなの力で元気で楽しい清水小学校を創りましょう。

全員が、しっかり聞いてくれました。

水泳大会(参観日) & 夏休み作品展

火曜日から学年毎に水泳大会(水泳参観日)をしています。金曜日に全学年が終了する予定です。が・・・今朝もパソコンの天気予報とにらめっこです。



(水泳参観日 9/5 2年)

体育館では、夏休み作品展を開催しています。子ども達が夏休みに取り組んだ、工作・手芸・習字・絵画そして自由研究などを展示しています。こちらは明日金曜日が最終日です。まだの方は是非ご鑑賞ください。

周辺危険！旧公民館解体工事中です

学校南側の旧公民館の解体工事が始まっています。今月末までの工事期間の予定です。安全フェンスで囲っていますが、子ども達には、周辺には絶対近づかないように話しています。図書館の駐車場も工事中は使用できませんので、子どもの送迎時には気をつけてください。

跡地は、市の駐車場になる予定です。

◎愛校作業ありがとうございました。

多くの行事や大会と重なり参加者は少なかったのですが、おかげさまでとてもきれいになりました。